

ファミリーステイ I

○開催日：①令和元年11月30日（土）14：00～12月1日（日）13：30
②令和元年12月14日（土）14：00～12月15日（日）13：30

○参加人数：①16家族57名 ②18家族65名

【1日目】

14:00 受付
14:30 はじめの会
15:00 館内ゲームラリー
17:30 夕食
19:00 ナイトハイク
20:00 入浴 & 夜食
自由時間
22:00 就寝

【2日目】

7:00 起床
7:30 朝食
8:15 部屋の掃除
荷物整理
9:00 自然散策
12:00 昼食
13:15 終わりの会
13:30 解散

★内容★

家族で自然の家に泊まる『ファミリーステイ I』では、2週合計で34家族122名の方に参加いただきました。

1日目は「館内ゲームラリー」を行いました。竹筒をボールで倒す竹ボーリングやひつつく種で魚釣りなど、家族で自然物を使ったゲームにチャレンジしました。新記録を目指して何度も挑戦する姿が印象的でした。夜は「ナイトハイク」で、葉っぱの布団をかけて星空を観察したり、ローソクの火が消えないように運んだり、暗く寒い夜道で色々なゲームを楽しみました。

2日目は、自然散策を行いました。家族で公園内のポイントを回りながら、クイズや自然遊びなどに挑戦し、自然を満喫しました。

家とは違う環境で、家族の時間や他の家族との交流もあり、特別な2日間を過ごすことができたのではないのでしょうか。

【主な活動】

- ・館内ゲームラリー
- ・ナイトハイク
- ・自然散策

○活動の様子

【1日目】



『はじめの会』では、ボランティアスタッフの楽しい自己紹介がありました。



オリエンテーションでは、自然の家の使い方や約束を聞きました。



『館内ゲームラリー』では、いろいろなゲームに挑戦です。さあ、丸太は枠内に入るかな？



家族で6個投げて、高得点を目指しました。



忍者に向かって、葉っぱの手裏剣シュシュシュ！
100点に入れーっ！



ドングリをコロコロシュート！真ん丸じゃないから、意外と難しい・・・？！



竹筒のボーリング。目指すはやっぱりストライク！



お父さん上手！ さあ、何本倒れたかな？



棒の先にはひつつく種が……。縁に触れないようにゴールを目指しました。



ひつつく種で魚釣り！何匹釣れるかな？



家族みんなで協力すれば、大物のマグロだって釣り上げられるはず？！



川遊びで使うフローティングベストは、完全装着のスピードを競いました。



昆虫や鳥など、かくれんぼしている様々な生き物をさがしました。



底が平らなドングリをひたすら立たせます。時間内にいくつ立ったかな？



うちわでパタパタ！すべての葉っぱを枠内に入れました。



ゲーム以外にクイズラリーにも挑戦。銅像の女の子はどちらの手を口にあててるのかな？



夜は『ナイトハイク』です。山の中には何が隠れているのかなあ？



あっ、何か発見！「あれはキツネかなあ？」



「こっちにも何かいたよ！」



ゲームの他に、文字が書かれている5つの札も探しました。



ローソクの火が消えないように、歩くのはゆっくりね！



消さずに進んだ最後は、神様の燭台に点火しました。



落ち葉の布団をかけて、みんなで星空観察！
落ち葉でもあったかいね。



少し雨が降ってきたので、屋根の下で寝転びました。



落ち葉の中に、直接入る子もいました。ふかふかであったかいね。



この日はちょうど「ふたご座流星群」が見られるときで……。流れ星は見られたかな？

【2日目】



ウスタビガについて、写真や繭、成虫の標本を見ました。



枝にぶらさがっている「ウスタビガの繭」をさがしました。「あっ、あった！」



実から出てきた種は、アンモナイトの化石みたい？！



木のメダルめくりゲーム。色付きのほうにひっくり返すよ。



クルクルまわって落ちてくる種を手でキャッチ！ いくつキャッチできたかな？



センリョウやヤブコウジなど、縁起の良い植物をさがしました。



炒ったドングリ（スタジイ）を食べてみました。
どんな味かなあ？



イチョウの葉っぱでブローチや髪飾りを作りました。



実をつぶして、イラストに色を付けました。



葉っぱをたたいて、イラストに色を付けました。
ちゃんと色は出るのかな？



モズのハヤニエをさがし！どこにあるのかなあ？



この落ち葉はにおいがするよ。あまーいにおいがしたかな？



バードコール作り。まずはノコギリで木を切りました。手を切らないよう慎重に・・・！



切った木に穴をあけて入れたネジを回すと・・・
キュッキュッキュッ！ちゃんと鳴ったかな？



『おわりの会』では、たくさん子どもたちが
2日間の感想を発表してくれました。



最後のお別れは、スタッフとタッチ！
また来てね！

★参加者の声★

- 家では外で遊ばないため、今回の機会はとても楽しそうだった。
- 昨年より子どもたちが積極的に地図を手に歩く姿を見て、成長を感じることができた。
- 料理は子どもが好きな物ばかりでおいしかった。
- 葉っぱの布団で星の観察は、すごくよかった。
- 自然とふれあいながら、たくさんの家族やスタッフの方々と過ごせる、とても貴重な体験ができた。